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Zusammenfassung

        

          
Anliegen: Wir möchten den Einfluss der Psychoanalyse auf die Sozialpsychiatrie heute und vor 30 Jahren bestimmen. Methode: Systematische Analyse aller Artikel, die 1974, 1975, 2004 und 2005 in der Psychiatrischen Praxis erschienen sind. Ergebnisse: Während vor 30 Jahren häufig auf Freud und die Psychoanalyse Bezug genommen wurde, ist dies aktuell kaum noch der Fall. Schlussfolgerung: Der früher geäußerte sozialwissenschaftliche Anspruch der Psychoanalyse spielt in der aktuellen Sozialpsychiatrie keine Rolle. Als Methode sozialpsychiatrischer Patientenversorgung verliert die Psychoanalyse an Bedeutung.


      
        
Abstract

        

          
Aim: We want to determine the influence of psychoanalysis on social psychiatry today and 30 years ago. Method: Systematic analyses of all articles appearing in Psychiatrische Praxis in 1974, 1975, 2004, and 2005. Results: While almost one in five articles referred to psychoanalysis or Freud 30 years ago, currently this hardly occurs at all. Conclusion: The social-scientific claims of psychoanalysis often heard in the 1970 s play no role in current social psychiatry. Psychoanalysis is also losing significance as a method of social psychiatric patient care.
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